

2026 BULLETIN D'ENGAGEMENT PILOTE DRIVER ENTRY FORM

ENGAGEMENT POUR / ENTRY FOR

(Ne sélectionner qu'une case / Tick one box only)

- Saison complète (12 courses) / Full season (12 races)** **Pilote Invité – Meeting Unique / Guest Driver – Single Event**
- Pilote de remplacement / Substitute driver**

Meeting / Event : _____

(Seulement pour l'engagement pilote invité / Only required for Guest Driver Entry)

Prénom – Nom du pilote remplacé : _____

Surname – Name substitute driver

(Seulement pour l'engagement pilote de remplacement / Only required for Substitute Driver Entry)

INFORMATIONS CONCURRENT / COMPETITOR INFORMATION

TEAM

Nom du Team

Team Name

Année du véhicule

Year of the vehicle

N° Chassis

Nom du propriétaire du véhicule

Name vehicle's owner

INFORMATIONS CONTACTS PILOTE / DRIVER CONTACT INFORMATION

Prénom – Nom du pilote

Surname – Name driver

Date de naissance

Date of birth

Pays de naissance

Country of birth

Nationalité

Nationality

Adresse

Address

Code Postal

Postcode

Ville

City

Pays

Country

Téléphone

Phone

Mail

Email

INFORMATIONS SPORTIVES PILOTE / DRIVER SPORTING INFORMATION

Catégorie
Category

Pro Pro-Am Am Rookie

Numéro de voiture
Car number

Numéro licence pilote

Driver licence number

ASN responsable

Responsible ASN

Réseaux Sociaux

Social network

Début en compétition

Competing career start

Groupe sanguin

Blood type

Palmarès

Record

Je déclare avoir pris connaissance du règlement de la Porsche Carrera Cup France 2026 et m'engage à le respecter dans la forme et dans l'esprit.

En outre, je déclare exactes les informations mentionnées ci-dessus.

I declare having familiarized with the 2026 Porsche Carrera Cup France regulations and I agree to comply with it, in the form and the spirit.

Moreover, I declare that the above information is accurate.

Date

Signature du Pilote

Driver's signature

Pour votre inscription à la Porsche Carrera Cup France, merci de bien vouloir compléter ce formulaire, puis de le retourner accompagné d'une copie de la licence pilote à :

Laurie Gautier – Responsable Porsche Carrera Cup France / Email : lgautier@oreca.fr

For your registration at the Porsche Carrera Cup France, please complete this driver registration and send back it with a copy of the driver's licence to:

Laurie Gautier – Porsche Carrera Cup France Manager / Email : lgautier@oreca.fr

Confidentialité des données : Conformément au règlement RGPD du 25 mai 2018, vous disposez d'un droit d'accès, de rectification, d'opposition et de suppression des données vous concernant. Vous pouvez exercer ce droit en écrivant à Porsche France, 25/29 Quai Aulagnier – 92600 Asnières-sur-Seine - FRANCE, ou par e-mail à l'adresse rgpd@porsche.fr

Les informations recueillies par Porsche France dans le cadre du présent bulletin d'engagement sont nécessaires à la prise en compte de la participation de chaque pilote à la Porsche Carrera Cup France 2026.

Elles ne seront pas utilisées à une autre fin que pour les seuls besoins de l'organisation et le déroulement de la Porsche Carrera Cup France 2026. Elles ne seront également pas transmises à des tiers, autres que les prestataires et partenaires de Porsche ayant besoin de les connaître pour les stricts besoins de l'organisation et du déroulement de la Porsche Carrera Cup France 2026, sans autorisation expresse des pilotes.

Il est précisé que les données à caractère personnel seront conservées pendant le temps nécessaire à la gestion de la PCCF. Seules les personnes impliquées directement dans l'organisation de la Porsche Carrera Cup France auront accès à ces données.

Data privacy: According to GDPR of May 25th, 2018, you have a right to access, correct, oppose and delete your personal data. You may exercise this right by writing to Porsche France, 25/29 Quai Aulagnier – Avenue 92600 Asnières-sur-Seine - FRANCE, or by email at rgpd@porsche.fr

The information collected by Porsche France as part of this entry form is necessary to take into account the participation of each driver in the 2026 Porsche Carrera Cup France.

They will not be used for any other purpose than for the sole purposes of the organization and conduct of the 2026 Porsche Carrera Cup France. They will also not be transmitted to third parties, other than service providers and partners of Porsche who need to know them for the strict needs of the organization and conduct of the 2026 Porsche Carrera Cup France, without the express authorization of the pilots.

It is specified that personal data will be kept for the time necessary for the management of the Porsche Carrera Cup France. Only those directly involved in organizing the Porsche Carrera Cup France will have access to this data.